

<https://www.leprogres.fr/societe/2022/06/30/gustina-parler-de-choses-graves-avec-la-voix-de-la-clowne-est-liberateur>

Lyon 1er

R Gustina : « Parler de choses graves, avec la voix de la clowne, est libérateur »

Personnage atypique, Isabelle Bazin, connue sous le prénom de Gustina, est clowne et musicienne depuis plus de 25 ans. Chantant, jouant du ukulélé et de l'accordéon, elle a déjà sorti trois albums et s'est produite début juin à l'Instant T (Lyon 1er). Mais qui est-elle au juste ?

Par **De notre correspondante Cristina WELLS** – 30 juin 2022 à 18:35 – Temps de lecture : 2 min

 |  | Vu 67 fois



Isabelle Bazin aka Gustina. Photo Isabelle Bazin

Son personnage Gustina est né à l'hôpital. Isabelle Bazin confie : « Depuis 2007, je joue comme clowne à l'hôpital au sein de l'association lyonnaise "Vivre aux éclats", en pédiatrie, gériatrie et dans les foyers d'accueil médicalisés. Gustina a éclo dans les couloirs d'un Ehpad à Vaise en septembre 2007. »

